

cette Commission de voir M. Saint-Georges au sujet du salaire qu'il entend demander.

—Lue une lettre de la Commission d'Hygiène et des Statistiques demandant un crédit de \$2,000 pour payer des comptes échus et continuer sa campagne contre la variole.

Résolu: De souscrire, l'argent devant être pris sur les fonds de réserve.

—Soumise une autre lettre de la Commission d'Hygiène et des Statistiques demandant \$200 pour l'entretien de l'Hôpital Civique.

Résolu: De recommander l'adoption de ce rapport, l'argent demandé devant être pris sur les fonds de réserve.

—Lu un projet de rapport recommandant la confection d'un rôle supplémentaire pour l'expropriation de la rue Notre-Dame Ouest.

Résolu: De déposer ce projet de rapport sur le bureau.

—Soumis deux rapports de la Commission de la Voirie, concernant les expropriations annuelles de 1903, et aussi les rapports des cotiseurs nommés pour évaluer les propriétés à être expropriées.

Résolu: De souscrire à ces rapports, et de prier les avocats de la Ville de faire et d'aviser à faire ce qui est requis pour rendre ces rapports effectifs.

—La Commission d'Hygiène et des Statistiques soumet un rapport demandant un crédit de \$48 pour défrayer le loyer d'un piano dont se servent la surintendante et les infirmières des hôpitaux civiques.

Résolu: De souscrire à ce rapport, le montant réclamé devant être pris sur les fonds de Contingent Général.

Il est alors proposé par M. l'échevin Lapointe et *Résolu:* Que tous travaux qui devront être exécutés dans l'Hôtel de Ville soient adjugés par soumissions, lesquelles devront être sujettes à l'examen de cette Commission.

—Lu un rapport de la sous-commission des Assurances recommandant que toutes les bâtisses civiques soient assurées selon ses recommandations, à l'exception de l'Hôtel de Ville.

Résolu: De demander des soumissions à cette fin.

—Le trésorier de la Ville fit rapport qu'une débenture temporaire, (No 1160), au montant de \$92,192, échue le 1er avril a été retirée, et qu'une autre débenture au montant de \$100,000 (No 1161) échue à la même date a été renouvelée au taux de 4½%, à demande de dix jours.

—Il est alors proposé et *Résolu:* Que le secrétaire des expropriations soit prié de voir les avocats de la Ville au sujet de la procédure à suivre pour la vente des propriétés, dans certains cas d'expropriation, et aussi pour autoriser la Ville à faire l'acquisition de la propriété Préfontaine.

—Les soumissions du prêt de \$476,600 sont ouvertes et donnent le résultat suivant:

Soumissionnaires	Valeur au pair	Taux	Produits
N. W. Harris & Cie. intérêt payable à New-York.			
Banque d'Epargnes.	\$476,600	\$100,625	\$479,578.75
Merchants Bank of Canada.	476,600	100.2517	477,800.00
E. H. Gay & Cie.	476,600	100.1/8	477,195.75
Dominion Securities	476,600	100.10	477,076.60
Hanson Bros.	476,600	98.05	467,306.30
R. Wilson-Smith	476,600	98.01	467,116.66
National Trust Co.	150,000	101.1-16	151,593.75
A. P. Christmas	100,000	100.05	100,050.00
Mount Royal Cemetery	25,000	98.75	24,687.50
SAINTE-HENRI, SAINTE-CUNÉ- GONDE, WESTMOUNT.	25,000	101.25	25,312.50
Banque d'Epargnes.	99,500	98.05	97,560.00
Dominion Securities.	99,500	96.01	95,529.95

Résolu: De différer l'examen de ces soumissions à lundi prochain, à deux heures.

Il est aussi *Résolu:* De prier Maître Archambault, l'un des avocats de la Ville, d'assister à la prochaine assemblée de la Commission.

Ajournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

this committee to interview M. St. George about the remuneration which he intends to get.

—Read a report of the Hygiene and Statistics Committee for \$2,000 to pay outstanding accounts and continue measures against small pox.

Resolved: To concur, the money to be taken out of the Reserve.

—Submitted another report of the Hygiene and Statistics Committee asking for \$200 to maintain Civic Hospital service.

Resolved: To recommend concurrence, the money to be taken out of the Reserve.

—Read a draft of report, recommending to prepare a supplementary roll for Notre-Dame street expropriation.

Resolved: Lay the same before Council.

—Submitted two reports of the Road Committee, concerning the annual expropriations of 1903, and also the reports of the assessors appointed to value the properties to be expropriated.

Resolved: To concur and to ask the City Attorneys to do and advise what necessary to give effect to said reports.

—Read a report of the Hygiene and Statistics Committee, asking for an appropriation of \$48 to pay the rent of a piano, used by the Lady Superintendent and nurses of civic hospitals.

Resolved: To concur, the amount to be taken out of the General Contingent.

—It was then moved by Ald. N. Lapointe, and *Resolved:* That all works to be made in the City Hall be subject to tenders and submitted to this Committee.

—Read a report of the Sub-Committee on Finance, recommending that all the civic buildings be insured, according to its recommendations with the exception of the City Hall.

Resolved: To ask for tenders in this connection.

—The Treasurer reported that a temporary bond No. 1160 for \$92,192 which matured on the 1st. April, had been retired and another for \$100,000, No. 1161, which matured same date, had been renewed, subject to 10 days call, at 4½%.

It was then moved and

Resolved: That the Secretary of expropriations be instructed to see the City Attorneys about the procedure to be adopted to sell the properties in certain cases of expropriations, and to authorize the City to buy the Préfontaine property.

—The tenders for the loan of \$476,600 were then opened with the following result:

Tenderer.	Par Value.	Rate.	Proceeds.
N. W. Harris & Co., Int. payable in New York	\$476,600	\$100,625	\$479,578.75
Savings Bank	476,600	100.2517	477,800.00
Merchants of Canada (Bank)	476,600	100.1/8	477,195.75
E. H. Gay & Co.	476,600	100.10	477,076.60
Dominion Securities	476,600	98.05	467,306.30
Hanson Bros.	476,600	98.00	467,115.66
R. Wilson-Smith	150,000	101.1-16	151,593.75
National Trust Co.	100,000	100.05	100,050.00
A. P. Christmas	25,000	98.75	24,687.50
Mount Royal Cemetery.	25,000	101.25	25,312.50
ST. HENRY, ST. CUNEGONDE & WESTMOUNT.			
Savings Bank	99,500	98.05	97,560.00
Dominion Securities.	99,500	96.01	95,529.95

Resolved: That the question be deferred to Monday next, at three o'clock.

Resolved: That Mr. Archambault, one of the City Attorneys be asked to appear before the Council at its next meeting.

Adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.